

le prix des

Femmes
Formidables
2006

Femme Actuelle



LES DIX CANDIDATES QUE NOUS AVONS SELECTIONNEES

Courageuse et déterminée contre la maladie

En apprenant que son nouveau-né est atteint d'une maladie génétique rare nécessitant une opération du cœur et entraînant un retard mental, Anne-Laure s'effondre. Puis, très vite, elle et son mari reprennent le dessus. "On s'est promis de continuer à vivre." Pour leur fils, et son petit frère né depuis. C'était il y a trois ans et demi. L'âge de leur aîné est quasiment celui de l'association. "J'ai tout

de suite voulu agir, aider mon fils et tous les enfants touchés par cette maladie ainsi que leurs familles."

"Les handicapés doivent avoir leur place dans la cité"

Et, pour que son association soit un lieu d'échange, d'écoute, d'information, Anne-Laure multiplie les actions. Elle crée un comité scientifique, participe à Fort Boyard, convainc Alexia Laroche-Joubert,



PREMIER DEFILE EN 2003, une marche contre les maladies et tous les handicaps. Anne-Laure a participé à une grande parade dans les rues de Paris. Une manière de lutter contre les discriminations dont sont victimes les enfants handicapés.

ANNE-LAURE THOMAS

Elle a de l'énergie à revendre. Pour son fils, et tous les autres enfants malades, elle remue ciel et terre pour faire avancer la recherche.

NOM

Autour des Williams

FONDATRICE

Anne-Laure Thomas, 32 ans, mariée, deux enfants, consultante en entreprise.

ACTION

Aide aux patients atteints d'une maladie rare, le syndrome de Williams et Beuren, et à leurs familles.

ADHERENTS

200 membres (familles touchées et militants)

SI ELLE GAGNE

Organisation à Paris du premier colloque médical international sur cette maladie en 2007



de la Star Ac, d'être la marraine de l'association. "En rentrant du travail, je m'occupe d'abord de ma famille. Et, quand les enfants sont couchés, je me précipite sur mon ordinateur", raconte-t-elle. Véritable boule d'énergie, Anne-Laure garde le sourire. On la sent combative, positive. "On ne veut pas de pitié. Simplement des gens motivés, prêts à nous aider pour faire avancer la recherche, améliorer l'accueil en milieu scolaire, simplifier les démarches administratives. Les handicapés, quels qu'ils soient, doivent avoir leur place dans la cité." Pour Anne-Laure, c'est un combat au long cours. Pas le temps de s'apitoyer. Même en week-end, elle répond aux familles, discute avec les médecins, élabore des guides pour parents et pédiatres. Mais le grand Prix Femme Actuelle, c'est une amie, membre de l'association qui l'y a inscrite sans la prévenir. Femme formidable ? "Je me bats simplement pour que ces enfants puissent vivre heureux."

Marie-Laure Zonszain

Site internet : www.autourdeswilliams.org